



PERIÓDICO

PÁGINA

FECHA

SECCIÓN

H HERALDO
RADIO

26/04/2024

LEGISLATIVO

Margarita Zavala aseveró que reforma a Ley de Amparo deja indefensos a los más pobres

CIUDAD DE MÉXICO (SERGIO SARMIENTO Y GUADALUPE JUÁREZ)- La diputada del PAN, **Margarita Zavala**, advirtió que la reforma a la Ley de Amparo es cruel y deja indefensos a los más pobres del país. La legisladora calificó a las bancadas oficialistas como usureras del dolor y afirmó que la iniciativa cancela a los negocios pequeños, a la mediana y pequeña empresa para defenderse de los actos inconstitucionales y de la voracidad de los actos de gobierno que representa la 4T.

<https://drive.google.com/file/d/1Yimz3YBHXUkQIR7p5b1ecsAlsaTz6GtK/view>